

## Elda, la nueva mascota del Deportivo

07/04/2024



Después de 26 años, el Eldense tiene nueva mascota, la presentó ayer y se llama Elda | Nando Verdú.

El Deportivo presentó ayer en los prolegómenos del encuentro ante el Andorra a su nueva mascota para lo que resta de temporada en la que ha vuelto a militar en Segunda División. Se trata de una chica cuya cabeza tiene forma de balón y a la que le han puesto por nombre Elda, la cual no dudó en fotografiarse con aficionados.

La única vez que el Deportivo tuvo una mascota de esas características fue en la temporada 1997-98 cuando se proclamó campeón de Liga de Tercera División y el Eldense estaba presidido por el desaparecido Manuel Murcia Correas. Entonces era un gallo al que no se le puso nombre y que se estrenó como mascota el 1 de marzo de 1998 (17 horas) cuando el Eldense goleó al Sueca (4-0), con dos tantos firmados por Rafa Ojeda, y

uno de Ernesto Rodríguez "Rodri" y Alberto García.

Eran los tiempos del tándem técnico compuesto por José Romero Aguilera y Pedro Valdo Horche. Aquel día el Eldense formó con José Ramón López; Juan Antonio Herrero "Kubala" (Santi Rico, minuto 71), José Luis Sáez "Peque", José Higinio Cerdá, Óscar Jiménez (Ernesto Rodríguez "Rodri", minuto 45) (José Alberto Escobar, minuto 77): Joaquín Pardo, Manolo Herrero, José Sergio Rodríguez, Uge Sánchez; Luis Blanco y Rafa Ojeda.

Sin embargo, la mascota Elda no pudo estrenarse con victoria, ya que el Eldense perdió sin paliativos (0-2) ante el Andorra, lo que supuso la tercera derrota consecutiva de los azulgranas en la presente Liga tras caer en Santander (2-1) y en Eibar (5-1).



Romero Aguilera, López, Óscar, Higinio, Kubala, Peque, Ojeda, Valdo y primera mascota. Abajo; Joaquín, Sergio, Herrero, Luis Blanco y Uge. 1-3-1998) | Cruces-Ernes.

Es la segunda vez, en la presente temporada, que el Deportivo encadena tres derrotas seguidas tal y como le sucedió en Valencia contra el Levante (2-0) y en Elda ante el Real Oviedo (1-3) y Real Valladolid (0-1), equipo pucelano al que visitará el Eldense el próximo sábado (18:30 horas).